

Únase al "Día Internacional de la Fascinación por las Plantas" alrededor del 18 de mayo de 2024, ¡una celebración mundial de las plantas!

La Organización Europea de Ciencias Fitosanitarias (EPSO), junto con más de 60 coordinadores nacionales de todo el mundo, se enorgullece de anunciar el **lanzamiento** de la séptima edición del **Día de la Fascinación por las Plantas**, previsto para el **18 de mayo de 2024** y en torno a esa fecha. Una celebración del cautivador mundo de las plantas. FoPD invita a personas de todas las edades a participar en eventos y actividades interactivas basadas en plantas organizadas por instituciones científicas, universidades, jardines botánicos, museos, escuelas, agricultores y empresas de todo el mundo.

Desde su creación en 2012, el Día de la Fascinación por las Plantas ha ganado un creciente reconocimiento mundial, con más de 800 eventos celebrados en más de 50 países durante la última edición en 2022. Trabajando con los **Coordinadores Nacionales** y cientos de entusiastas de las plantas como organizadores de eventos en los países participantes, este esfuerzo coordinado sirve como testimonio de la importancia duradera de la ciencia de las plantas para abordar los desafíos sociales, ambientales y económicos. FoPD tiene como objetivo sembrar semillas virtuales en la conciencia colectiva, haciendo hincapié en el papel fundamental de la ciencia de las plantas en la configuración del presente y el futuro de nuestro planeta, abordando la seguridad alimentaria y nutricional, la sostenibilidad ambiental, la biodiversidad, la salud humana, etc.

Lo más destacado de Fascinación por las plantas Día 2024

- 1. Diversas actividades interactivas:** participe en una gran cantidad de actividades con temas de plantas que van desde talleres interactivos hasta exhibiciones atractivas, diseñadas para atender a todos, desde niños pequeños hasta abuelos.
- 2. Experimente un amplio espectro de temas relacionados con las plantas:** incluida la ciencia básica de las plantas, la agricultura, la horticultura, la silvicultura, el fitomejoramiento, la protección de las plantas, la alimentación y la nutrición, la conservación del medio ambiente, la mitigación del cambio climático, los bioproductos inteligentes, la biodiversidad, la sostenibilidad, los recursos renovables y la educación y el arte de las ciencias de las plantas.
- 3. Colaboración global:** se anima a las instituciones y a las personas de todo el mundo a organizar eventos o a unirse como visitantes, fomentando un sentido de comunidad global en torno a la apreciación de las plantas.
- 4. Oportunidades de creación de redes:** los coordinadores nacionales, voluntarios y entusiastas forman una red para promover y difundir actividades dentro de sus respectivos países, creando un sólido sistema de apoyo para la iniciativa.

Únete a la celebración

Las personas y organizaciones que deseen contribuir al Día de la Fascinación de las Plantas 2024 pueden ponerse en contacto con sus coordinadores nacionales, cuya información de contacto se puede encontrar en la sección "Países" del sitio web oficial <https://www.plantday18may.org>.

Participación de los medios de comunicación

Los miembros de los medios de comunicación están cordialmente invitados a participar en las festividades. Científicos, agricultores, políticos e industriales participarán en debates y mostrarán los últimos avances en la ciencia de las plantas, explorando las diversas aplicaciones que pueden ofrecer las ciencias de las plantas.

Casos de éxito

¡Inspírate con las Historias de Éxito 2022 <https://plantday18may.org/about-us/>!

Las plantas son organismos únicos. Pueden producir azúcares solo a partir de la luz solar, el dióxido de carbono y el agua. Esta capacidad de sintetizar directamente su propio alimento ha permitido a las plantas colonizar, adaptarse y diversificarse con éxito en casi todos los nichos del planeta y los biólogos estiman que el número total de especies de plantas es de unas 250.000. Estas habilidades hacen que las plantas sean las principales productoras de biomasa, proporcionando a los animales y a la humanidad alimentos, piensos, papel, medicinas, productos químicos, energía y un paisaje agradable. Cualquiera que quiera contribuir al Día de la Fascinación por las Plantas (FoPD) es bienvenido a unirse. Sólo tiene que ponerse en contacto con su Coordinador Nacional (haga clic en "países" en <https://plantday18may.org/category/americas/bolivia/>) para discutir y obtener acceso a todos los materiales de apoyo. Los medios de comunicación también están amablemente invitados a participar, y científicos, agricultores, políticos e industriales debatirán con ellos y presentarán los últimos avances de vanguardia en el mundo de la ciencia de las plantas y explorarán todas las nuevas aplicaciones potenciales que las ciencias de las plantas pueden ofrecer. El Día de la Fascinación por las Plantas cubre todos los temas relacionados con las plantas, incluyendo la ciencia básica de las plantas, la agricultura, la horticultura y la jardinería, la silvicultura, el fitomejoramiento, la protección de las plantas, la alimentación y la nutrición, la conservación del medio ambiente, la mitigación del cambio climático, los bioproductos inteligentes, la biodiversidad, la sostenibilidad, los recursos renovables, la educación y el arte de las ciencias de las plantas.

Acerca de CIBIOMA (Centro de Investigación en Biodiversidad y Medio Ambiente)

El Centro de Investigación en Biodiversidad y Medio Ambiente (CIBIOMA), unidad dependiente de la Universidad Autónoma del Beni "José Ballivián" (UABJB), creada bajo Resolución del Honorable Consejo Universitario N° 0144/13 del 01 de agosto 2013, tiene como finalidad la generación, recopilación, sistematización, análisis y difusión de datos sobre Diversidad Biológica y Medio Ambiente en el departamento del Beni que permitan sustentar la toma de decisiones desde posiciones informadas, fortaleciendo y participando en los procesos de desarrollo sostenible en el Beni y Bolivia.

Sobre el Día de la Fascinación por las Plantas

El Día de la Fascinación por las Plantas (FoPD, por sus siglas en inglés) es una celebración bienal iniciada por la Organización Europea de Ciencias Fitosanitarias (EPSO, por sus siglas en inglés) para destacar la importancia de la ciencia de las plantas para abordar los desafíos globales. Desde 2012, FoPD se ha convertido en un movimiento global, involucrando a comunidades de todo el mundo en actividades que promueven el aprecio por el diverso mundo de las plantas. Visite <https://www.plantday18may.org> para obtener más información.

Acontecimientos y hechos en <https://plantday18may.org/countries/> <https://plantday18may.org/statistics/>

Imágenes en <https://plantday18may.org/pr-toolbox/>

X Twitter #PlantDay @PlantDay18May

Instagram [@fascinationofplantsday](https://www.instagram.com/fascinationofplantsday)

Facebook [Día de la Fascinación por las Plantas](https://www.facebook.com/Dia.de.la.Fascinacion.por.las.Plantas)

Contacto: COORDINADOR NACIONAL - BOLIVIA

Silvia Ten

CIBIOMA - UABJB, Trinidad (Beni)

silvia.ten.f@gmail.com



Día de la Fascinación
por las plantas
18 Mayo 2024
